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「隅田川沿川地区 (蔵前橋～駒形橋周辺 )
まちづくり方針」 策定の考え方についての

説明会のお知らせ

【会場の感染症防止対策について】
・新型コロナウイルス等感染症防止対策のため、マスクの着用をお願いいたします。

・発熱や体調不良等の症状がある場合は、参加をお控えください。
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【開催日時】　

　１０月１９日 （水）　　１９ ： ００～２０ ： ００
　　
　１０月２０日 （木）　　１９ ： ００～２０ ： ００
　
　１０月２３日 （日）　　１０ ： ００～１１ ： ００  ＊各回とも同一内容です

【開催場所】

　　外手小学校　屋内運動場  （本所 2-1-16）

【申込み等】
　　　当日、 直接会場へお越しください。

説明会説明会

　 7 月から 8 月にかけて実施した、 中間報告会や出張パネル

展示においては、 今後のまちづくりの方向性について地域の

皆様より多くの貴重なご意見をいただきました。 ご協力どう

もありがとうございました。

　これまでの取組を踏まえ、 蔵前橋～駒形橋周辺の隅田川沿

川地区における 「まちづくり方針」 の策定を、 令和５年３月

を目途に進めてまいります。

　そこで今回は、 まちづくり方針策定の基礎となる考え方に

ついて、 地域の皆様に説明させていただくため、 説明会を開

催いたします。 地域の魅力あるまちづくりを推進するため、

是非ともご参加ください。 出張パネル展示の様子出張パネル展示の様子

7月中間報告会の様子7月中間報告会の様子



第一回～第三回　パネル展示、 アンケート調査及び現地見学会の開催第一回～第三回　パネル展示、 アンケート調査及び現地見学会の開催

第四回　中間報告会及び第四回パネル展示の開催第四回　中間報告会及び第四回パネル展示の開催

これまでの取組これまでの取組

隅田川沿川地区まちづくり方針の策定に向けて

これまでパネル展示、 現地見学会及び中間報告会等を実施してまいりました。

その概要をご紹介いたします。

【日付】

７月１５日 ( 金 )、 ７月１６日 ( 土 )

第一回、 第二回のパネル展示、 アンケー

ト調査により、 皆様から地区の様子を教え

ていただきました。

また、 第三回では、 地区の様子を確認す

るために、 厩橋自転車保管所を中心とし

て、 隅田川沿いをバスと徒歩でめぐる現

地見学会を行い、 地区の現状と課題を共

有しました。

第一回 ： １月２７日 ( 木 )、 １月 29 日 ( 土 )

第二回 ： ３月２４日 ( 木 )、 ３月２６日 ( 土 )

第三回 ： ５月２０日 ( 金 )、 ５月２１日 ( 土 )

【概要】

【日付】

【概要】 過去３回のパネル展示、 アンケート調査等

を踏まえ、 今後の地域のまちづくりの方向

性について、 スクリーン等を用いて説明す

る中間報告会と、 参加者の皆様からご意

見を頂く意見交換会を開催いたしました。

また、 各町会会館において、 出張パネル

展示を行いました。 地域のまちづくり方針

の策定に向け、 ご意見をお聞かせいただ

きありがとうございました。

まちづくり方針の策定に向け、 ご意見をお聞かせいただきありがとうございました !

意見交換会の様子意見交換会の様子 パネル展示の様子パネル展示の様子

アンケート調査結果のご紹介アンケート調査結果のご紹介

出張パネル展示の様子出張パネル展示の様子

たくさんの方に
ご参加いただきました。
ありがとうございました！

たくさんの方に
ご参加いただきました。
ありがとうございました！

出張パネル展示の開催出張パネル展示の開催

中間報告会の内容について

出張パネル展示を行いました。

【日付 ・ 場所】

７月２３日 （土） 横網町会会館

７月２７日 （水） 石一会館

７月３０日 （土） 東駒一会館

８月　６日 （土） 本一会館

・ 住民のための安全で楽しい街にしてほしいです。

・ まちから川側にアクセスできるところをふやしてほ

しい。

・ 隅田川沿川に人々が集い、 憩える場所をつくって

ほしい。

現地見学会の開催現地見学会の開催

※現地見学会参加者のご感想

見学会の様子見学会の様子

第一回、 第二回で皆様から頂いた地域の現状を確認する

ため、 第三回では、 普段は通行できない 「厩橋自転車保

管所」 を中心に、 現地見学会を行いました。

雨天時も通行できるので、

活用を目指した方がよいと

思う。

堤防が高くて残念ですが、

逆にイラスト (壁画アー

ト ) とか定期的に変更し

たりしてイベントとかする

と人も集まりそう。


